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亀山市議会議員

福沢みゆきかけある記

　亀山市としてどんな支援をどれくらいされるのかが今議会の注目されていた点でした。
地域経済の支援として「小規模事業者経営改善資金（マル経融資）の無利子化実現」「経営
向上サポート事業補助金創設」「亀山エール飯チャレンジ事業の創設」があげられました。
　議案質疑では、いずれの事業も、借りた融資を返していける見通しがあり、次のチャレンジ
を描ける比較的体力のある事業者が対象ではないか、消費税増税の影響もあり滞納や負債
を抱えたギリギリの事業者にも届く、より早い現金の支給が必要なのではないか、と質しま
した。しかし「まず必要な事業を挙げてある」との答弁であまりかみ合いませんでした。
　市立医療センターに対し機能強化の予算が付いたのは良かったと思います。新型コロナ
ウイルス感染症に対応する人工呼吸器や病床確保のための事業費等は市民の安心につな
がります。今後、軽症患者を受け入れることがないとは言えませんので備えることは大事
です。

　お元気ですか？「家にじっといるとしゃべり方を忘れるわ～。」との言葉に、なるほどと思いま
した。インターネット上はにぎやかなようで、ツイッターで、『＃検察庁法改正案に抗議します』
 とか、『＃検察庁法改正の強行採決に反対します』 という抗議の声が、5月13日現在で900万人
を超えました。戦争法（安保法制）のときとは違った形で、政治に対して声を出していく気運が
さらに広がり、高まっているようです。
　それにしてもインターネットの力を今更ながら感じます。私もZoomというアプリを使い、離
れていてもたくさんの方とお話したり、研修を受けたり、一年前には予想もしなかった暮らし
です。でも初心を忘れず、生の声も大切にしながらかけ歩きますので、お声がけ、ご意見をお
寄せください。

市独自施策に約9千万円
　まだ1億6千万円繰越し金が残っている
　市独自施策として約9千万円を充てられました。その財源は前年度繰越金ですが、見込み
で3億5千万円あります。当初予算に1億円計上し、今回の約9千万円のほか約1億6千万円あ
ることが質疑で明らかになりました。今回、緊急政策パッケージは第1弾として出ていますの
で、第2弾、第3弾が続くのでしょうが、国の支援が遅れている今、第1弾こそ、市民の暮らしと
営業を守るべく、より早くまとまった支援をするべきではないのか、と質しましたが納得のい
く答弁はありませんでした。市民が本当に困っていることをもっと伝えなければなりません。

新型コロナウイルス感染症対策　
　緊急政策パッケージ（第1弾）に思う

5月7日臨時議会より #コロナに負けない
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みゆきの四季雑感

　新たな交付金とは、「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」です。コロナ
禍における地域経済や住民生活を支援し地方創生を図る目的で、市が実施する独自施策
の財源として使うことができます。亀山市には約1億2千万円交付される予定です。市議団
として二点を申し入れました。

 ①  国の「持続化給付金」の対象から外れる事業者に対して
　　　　   市独自の基準で給付金を支給すること。

 ②  すべての市民に水道料金の基本料金を一定期間免除すること。

　②では、亀山市の水道の基本料金は県下でも安いため、
ほんのわずかとなりますが、家にいる時間が増え水道光熱
費がかさむとの声もあり、すべての市民に対する支援として
提示しました。その他市民の声を伝え多岐にわたり懇談し
ました。これからも状況はどんどん変わってきますので、情
報を収集し市民の声を聴き伝える大切な仕事をていねい
にしていきます。

連絡先 福沢 みゆき

　学校や放課後児童クラブ、高齢者施設などに伺い、つくづく思いました。人と人が2メートル
も離れなければならないというのはなかなかむずかしいものです。『三密』という新しい言
葉をかなり意識してがんばりが必要です。
　そんな中、換気は今の季節心地よいですね。『風の流れができるよう、毎時2回以上、2方
向の窓を一回につき数分間全開にしましょう！』『車のエアコンは外気モードで』など、亀山
市のホームページの新型コロナウイルス感染症関連情報にありました。わかりやすくてよ
いです。
　手洗いは、時計を見ながら ♫～流水で15秒 ウイルスは100分の1～ とゴスペラーズを歌
いながら15秒間水で洗った後、石鹸との合わせ技でウイルスがなくなっていく様を想像す
るのが私の習慣です。トイレは蓋をしてから流すようにします。
　「マイタウンかめやま」では体操を教えてくれま
す。緩やかですがいい運動になります。これからは
子どもたちに向けた教育番組も放映されるとのこ
とで楽しみです。
　感染予防は、軽やかにしっかりと身に着けてい
きたいと思います。

新たな国からの交付金の活用について
　市長に申し入れを行いました

共産党議員団が市長に申し入れ

　税や保険料（国保や介護保険、国民年金等も）、市営住宅使用料、水道料金等の支払いに
お困りの方、ぜひ市役所にご相談ください。申請をすれば支払いの猶予や減免が可能な場
合があります。申請をしないまま放置をすると、滞納になり延滞金がかかってくることがあり
ますのでご注意ください。まずは担当の窓口にお電話を。

コロナの影響で
　納付・支払いにお困りのみなさまへ


